

CULTURA

Los archivos privados, de nuevo 'a la vista' de los curiosos

JEREZ | El delegado de Turismo, Cultura y Fiestas, Antonio Real; el secretario de la Real Academia San Dionisio, Andrés Cañadas; el presidente de la Fundación González Byass, Miguel Rebuerta; y el coordinador de las jornadas, Manuel Antonio Barea, presentaron ayer las II Jornadas de Archivos Privados que se desarrollarán en Jerez del 11 al 15 de marzo.

Las jornadas, que gestiona la Fundación Universidad y Empresa de la provincia de Cádiz, cuentan con el patrocinio de Baratz, así como la colaboración de la empresa Arte y Memoria, el Obispado, el Centro de Profesorado y la asociación jerezana de Amigos del Archivo y están dirigidas por la UCA y la Universidad Pablo de Olavide.

La sede principal de las Jornadas será la Academia de San Dionisio. La primera conferencia, el 11 de marzo, tendrá como protagonista al catedrático de Historia Medieval Rafael Sánchez, que hablará sobre el archivo de la Real Chancillería de Granada, que contiene mucha información sobre Jerez.

También está prevista la participación en este atractivo ciclo de Francisco Rosales, director del archivo de la Real Maestranza de Caballería de Ronda, el miércoles 13 de marzo, que disertará sobre las escribanías públicas en el archivo histórico diocesano de Jerez.